

# Landkreis Augsburg (Druckansicht)



## Landkreis ehrt 160 Sportlerinnen und Sportler für ihre herausragenden Leistungen

Sportgala findet zum ersten Mal im Schulzentrum Neusäß statt

Der Landkreis Augsburg verfügt über eine bunte, vielfältige und leistungsstarke Sportszene, in der jedes Jahr spannende Wettbewerbe ausgetragen und großartige Leistungen erbracht werden. Rund 200 Gäste aus dem Augsburger Land, darunter etliche Athletinnen und Athleten sowie ihre Begleitungen, sind deshalb der Einladung des Landkreises zur diesjährigen Sportgala in das Berufliche Schulzentrum Neusäß gefolgt, um dort die herausragenden Leistungen entsprechend zu würdigen. Insgesamt wurden 160 Sportlerinnen und Sportler, die in ihren jeweiligen Disziplinen im vergangenen Jahr besondere Erfolge auf Landes-, Bundes- und internationaler Ebene erringen konnten, in drei Stufen von Landrat Martin Sailer ausgezeichnet. Zusätzlich wurden außerdem Trägerinnen und Träger von Sportabzeichen sowie eine besondere Leistung im Bereich der Paraleichtathletik geehrt. „Es beeindruckt mich jedes Mal wieder, zu sehen, dass im Landkreis Augsburg so viele sportliche Talente zu Hause sind“, betonte Sailer, „Umso mehr freue ich mich – denn Sport verbindet Menschen und das nicht nur heute Abend!“ Unter den Geehrten fanden sich Athletinnen und Athleten aus den Sportrichtungen Golf, Karate, Rhythmische Sportgymnastik, Sportschießen, Schwimmen, Tischtennis, Radsport, Rollsport, Volleyball, Skaterhockey, Tanzsport, Leichtathletik, Boccia, Ski Alpin, Squash, Turnen, Handball und Eishockey.

### **Fotos von der Sportgala 2024**

Alle Fotos von der Sportgala 2024 finden Sie [hier](#) zum Download.

Bildquelle: Julia Pietsch

21.03.2024

[zurück](#)

© 2024 - [Design/TYPO3: www.creationell.de](http://www.creationell.de)